

Bantu Fasilitas Berobat, Warga Sambilawang Apresiasi Kapolres Ponorogo

Achmad Sarjono - PONOROGO.FORKOPIMDA.COM

Nov 18, 2023 - 14:19



PONOROGO - Kapolres Ponorogo, AKBP Wimboko membawa berobat warga Desa Sambilawang Kecamatan Bungkal Kabupaten Ponorogo yang mengalami kecelakaan lalu lintas dan tidak mampu berobat.

Hal itu dilakukan oleh Kapolres Ponorogo sebagai bentuk kepedulian terhadap sesama.

Didampingi oleh PJU Polres Ponorogo, Kapolsek Bungkal dan Pemerintah Desa Sambilawang, Kapolres Ponorogo langsung menuju ke rumah Alip Wibowo yang merupakan korban kecelakaan lalulintas beberapa waktu lalu.

Dalam kesempatan itu, AKBP Wimboko menyampaikan bahwa pihaknya merasa prihatin atas peristiwa kecelakaan yang mengakibatkan korban mengalami luka pada kepala belakang dan rusuk.

"Karena harus segera dilakukan pengobatan, Tim Dokpol Polres Ponorogo segera mengevakuasi korban atas nama Mas Alip Wibowo ke RSUD Ponorogo," terang Kapolres Ponorogo di Desa Sambilawang, Jumat (17/11).

Dia berharap, bantuan yang diberikan bisa bermanfaat bagi korban yang sehari-hari bekerja sebagai Buruh Harian Lepas.

"Semoga bantuan yang diberikan bisa mempercepat kesembuhan yang bersangkutan sehingga bisa kembali bekerja," lanjutnya.

Kapolres juga berpesan kepada warga Ponorogo, agar selalu berhati-hati dalam melakukan aktivitas.

"Pastikan keamanan dalam berlalu lintas menjadi prioritas utama agar kejadian seperti ini tidak terulang kembali," pungkas AKBP Wimboko.

Sebelumnya, viral di media sosial yang mempublisk peristiwa laka lantas itu, dimana korban Alip Wibowo jatuh dari Pick Up setelah pintu belakang tempat dia bersandar tiba-tiba terbuka sehingga membuatnya jatuh dan membentur aspal.

Setelah dirawat di sebuah RSU Swasta, yang bersangkutan tidak mampu melakukan pengobatan karena tidak memiliki BPJS atau KIS.

Pihak keluarga yang diwakili ayah korban bernama Boimin menyampaikan Terima kasih atas bantuan Kapolres Ponorogo.

"Atas nama keluarga, kami mengucapkan Terima kasih kepada Kapolres Ponorogo, Bapak Wimboko," ucapnya terharu. (*)